



# LGF News

CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS , DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

## LES ARBITRES DE FUTSAL ET DE FOOT À 11 RÉCOMPENSÉS PAR LA LIGUE

C'est bien connu : sans arbitre, pas de football, pas de match ! Les officiels de la LGF étaient réunis, dimanche dernier, pour participer à une formation mais également pour bénéficier d'équipements issus d'une dotation CONCACAF sollicitée par la Ligue. Un objectif, sur proposition de la CRA : valoriser et récompenser l'engagement et l'assiduité de nos officiels dans toutes les catégories (hommes et femmes), dans toutes les disciplines (foot à 11, futsal). C'est Philippe Tourraine, Vice-Président de la LGF et en charge de l'arbitrage, qui a procédé à la remise de ces équipements.



“Je suis un ancien arbitre, fonction que j'ai exercée pendant 25 ans. Le Conseil de Ligue a constaté que les arbitres avec le Président de la CRA faisaient du bon travail, au travers notamment des formations. D'ailleurs, la preuve en est, M. Ruddy Antoine, qui est en charge des formations d'arbitres à la LGF, est actuellement en stage CONCACAF au Costa Rica comme instructeur. Ça montre que nous sommes bien vus dans la Caraïbe. C'était donc tout à fait normal que la Ligue avec son Conseil de Ligue soit présent pour remettre ces dotations aux arbitres, d'abord aux féminines car on en a besoin pour faire progresser le football féminin, et aux hommes.”

**Philippe TOURRAINE, Vice-Président de la Ligue**

“J'ai 22 ans, je suis arbitre R2 et j'officie depuis cinq ans. Je pense que j'ai vraiment gravi des échelons. Je suis parti en début de saison en stage CONCACAF qui m'a apporté beaucoup de choses pour améliorer mon arbitrage. J'espère pouvoir continuer sur ma lancée. Mes objectifs ? Je souhaite au moins devenir arbitre CONCACAF et peut-être viser le statut d'arbitre fédéral d'ici deux-trois ans. Pour les dotations, je remercie la Ligue pour ce cadeau.”

**Audrick CABARRUS, arbitre**

“Je suis arbitre depuis 42 ans, le plus ancien des arbitres de Guadeloupe ! J'ai commencé l'arbitrage très très tôt. Aujourd'hui, je suis aux côtés des jeunes. C'est ma dernière année dans l'arbitrage mais je continuerai à être avec eux. Il y a un travail qui se fait au niveau de l'arbitrage, je suis là pour servir de tremplin aux jeunes. Les dotations de la Ligue, ça fait plaisir et chaud à cœur car nous avons beaucoup donné. En tant qu'ancien, je dois montrer l'exemple aux jeunes. Il faut qu'ils travaillent et qu'ils aient confiance en eux pour un jour être aussi récompensés.”

**Patrick CORENTHIN, arbitre**

MERCREDI 29 JANVIER 2025



## LA JTR DIT NON À LA VIOLENCE !

Belle image d'unité samedi avant le coup d'envoi du match de Régionale 3 entre la JTR et l'ASR. Joueurs, dirigeants, arbitres et jeunes du club TOUS unis pour faire passer un message : **NON à la violence** !

Bravo au club de Trois-Rivières pour cette initiative qui répond à l'appel de la LGF de mobiliser les acteurs de notre football pour faire passer un message d'apaisement après les actes de violence qui ont été commis en fin d'année 2024 en marge de rencontre de jeunes.

Si vous réalisez ce type d'actions, n'hésitez pas à nous le faire savoir ou à nous les partager à l'adresse suivante : [sgeneral@lgfoot.fr](mailto:sgeneral@lgfoot.fr)



## MOÏKA CALME ARBITRE CENTRALE AU CHAMPIONNAT CONCACAF U17 FÉMININES

Les arbitres de la LGF commencent à être référencés dans la Caraïbe et la CONCACAF. Ainsi, Moïka Calmé a été retenue pour officier comme arbitre centrale sur le championnat CONCACAF U17 féminines au Nicaragua qui a débuté lundi. Ce n'est pas la première fois que la Marie-Galantaise est appelée à diriger des rencontres dans ce type de compétitions, elle l'avait déjà été l'année passée sur des tournois de jeunes CFU.

Cela montre en tout cas, encore une fois, la belle progression de l'arbitrage guadeloupéen !

## NE MANQUEZ RIEN !

- Nous l'évoquions la semaine dernière : "Un jour avec la Section Sportive Scolaire Féminine" du Lycée Raoul Georges Nicolo de Basse-Terre est dans la boîte et est désormais disponible ! Vous pouvez visionner les deux épisodes de la série sur les réseaux sociaux de la LGF ici :

- [Partie 1](#)
- [Partie 2](#)

1

Jordan TELL a ouvert son compteur de but le week-end dernier en Ligue 2. L'attaquant de Laval et des Gwada Boys a inscrit de la tête le but victorieux (succès 1-0).



LE FOOTBALL  
RESTE UN JEU !

✉ [sgeneral@lgfoot.fr](mailto:sgeneral@lgfoot.fr)

Retrouvez-nous sur nos réseaux



*Passionately Ours !*

*Fasyonéman Jan Nou !*